



Área de Seguridad

EL EQUIPO DE RESCATE EN ALTURA DE LOS BOMBEROS DE MÁLAGA OBTIENE EL SEGUNDO PUESTO EN UN ENCUENTRO INTERNACIONAL EN OPORTO

Este equipo ya ha conseguido este año un 4º y un 5º en otras competiciones europeas

El equipo de rescate en altura del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga ha obtenido el segundo puesto en el V Encuentro MESMU 22 celebrado este fin de semana en Oporto (Portugal). Se trata de un prestigioso encuentro internacional de equipos de salvamento en medio urbano organizado cada año por el Regimiento de Zapadores Bomberos de Oporto.

El equipo malagueño está compuesto por siete integrantes del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga que realiza un intenso programa de entrenamientos y que este año se está viendo recompensado con sus buenos resultados en las competiciones: 4º en el puerto en el Rescue Day de Sevilla y 5º puesto en el Grimp Day de Namur (Bélgica).

Esta prueba cierra un año de éxitos deportivos para los bomberos malagueños, tras el primer premio en categoría absoluta conseguido por Daniel García en los 101 kilómetros de la Legión en Ronda y las medallas cosechadas por Luis Palma en los Juegos de Bomberos y Policías recientemente celebrados en Rotterdam.